



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

平成 29 年 1 月 18 日発行 宇宿小学校 1 月号



一年の計は元旦にあり

校長 恒吉 芳友

新年、あけましておめでとうございます。

平成 29 年が始まりました。それぞれの家庭で、希望に満ちた新年を迎えられたことでしょう。

本年も本校教育の充実のために、昨年以上にご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

さて、今年は十二支の中で 10 番目に数えられる酉（トリ：にわとり）年です。正式には「丁酉（ひのととり）」と呼びます。丁酉の年は、「仕事や挑戦してきたことへの結果や果実を勝ち取る」とある本に書いてありました。でも、必ずしも勝ち取るわけではありません。そこに至るまでの努力や苦勞の過程があったからこそそのものになると思います。

本田技研工業の創業者の本田宗一郎氏は「私の最大の光栄は、一度も失敗しないことではなく、倒れるごとに起きるところである。」と語っています。また、マイアミ・マリーンズのイチロー選手も「なにかをしようとした時、失敗を恐れないでやってください。失敗して負けてしまったら、その理由を考えて反省してください。必ず、将来の役に立つと思います。」と語っています。お二人に共通することは「あきらめない」ことではないでしょうか。

ところで3学期は、6年生が54日、1～5年生が55日の登校を予定しています。まとめと次年度へのつなぎの学期です。そのためには、新年を迎えた今こそ、新しく目標を立てるにはよいタイミングです。

一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり、一生の計は少壮（若い時）にあり

「月令広義」

私たちは日常生活の小さな目標でも、それが達成された時には満足感や達成感を覚えます。この満足感や達成感が自信につながり、自分の可能性を伸ばし、未来を切り拓いていく原動力となります。目標を立てたら継続して実行することが必要となります。

目標が高すぎても低すぎても意欲がなくなることが多いので、適切な目標設定になるように、ここで改めて親子で話し合ってみてはいかがでしょうか。

今月の宿題

次の「とんちなぞなぞ」に答えなさい。

- (1) 「チーズ」、「ハム」、「サラミ」。この中で新製品が一つあります。それはどれでしょうか。
- (2) 魔法使いが、王様を動物に変えました。角が2本でしっぽが1本。さてこの動物とはなんでしょうか。
- (3) おじいちゃんとするスポーツは？
- (4) いつも、立派！立派！と呼ばれているのに、いつも踏みつけられているものは？

【12月号の答え】

- (1) 信号待ち
- (2) ピザ(膝の上に丸いもの「半濁点」が落ちてきています。)
- (3) 梨(そんな大きな果物は存在しませんので、「なし」だけに「梨」となります。)

土曜授業～植樹祭～

12月10日(土)、B&G海洋センター主催の植樹祭が宇宿農村公園で行われました。

B&G海洋センターでシイやタブ、奄美大島では珍しいとされるオキナワウラジロカシなど、150本の苗木を準備していただき、センター職員の前島秀一さんから、植樹の意義や方法について丁寧に教わることができました。

子どもたちが大人になった時、苗木はどのように成長しているのか楽しみです。



国分先生とのお別れ会

12月2日(金)に産休に入られる国分先生とのお別れ会を行いました。子どもたちは、国分先生に保健や給食面の他、さまざまな活動と一緒に過ごすことが多かったため、児童代表あいさつでは、子どもたちの感謝の気持ちがとても表れていました。



1月後半・2月の学校行事予定

〈1月〉

- 18日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)～19日
- 20日(金) ロードレース大会・学級PTA・親子読書会
- 24日(火) 避難訓練(不審者侵入対応訓練)
- 25日(水) 学力検査(全学年)国語・理科
- 26日(木) 学力検査(低・高学年)算数・社会
- 27日(金) 学力検査(中学年) ふれ合い給食

〈2月〉

- 1日(水) 第4回検証授業(第1学年)
- 第11回奄美市学校保健研究会
- 8日(水) 赤木名中学校新入学生説明会
- 10日(金) 群馬県みなかみ町交流事業(～14日)
- 20日(月) 新入学児童保護者説明会・子育て講座
- 家庭教育学級・親子読書会閉級式
- 27日(月) 第3回PTA運営委員会

平成 29 年もよろしくお祈りいたします



ロードレース大会(試走)

12月19日(月)に、1月20日(金)実施予定のロードレース大会へ向けて、試走を行いました。

低学年は1000m、中学年は1500m、高学年は2000mの道のりを走りました。

1年生にとっては、初めての試走でしたが、どの学年も全員が完走することができました。

本番でもこの調子で頑張ってほしいと思います。



親子読書会(クリスマス会)

県立奄美図書館の先生を招いて、エプロンシアターやブラックシアターをしていただきました。サンタさんからの本のプレゼントもありました。

クリスマスシーズンにぴったりの催しに、子どもたちは大変喜んでいました。また、来年も楽しみにしているようでした。



人権教室

12月5日(月)～10日(土)まで、校内人権週間でした。本校では、この期間に、各学年で人権標語を作成したり、「思いやりの心」を育むための道徳の授業を実施したりしました。また、7日(水)の人権教室では、性に関する偏見や差別について、ゲームを交えながら考えました。

